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LREDEDOR délas 
diez de la mañana de 
hoy, han llegado, 

procedente de Barajas a 
nuestro aeropuerto, el avión 
Mystere 20 del Ejército del 
Aire, en el que viajaban los 
Ministros de Agricultura, 
Relaciones Sindicales, y 
Vivienda, señores Allende y 
García Baxter, García 
Ramal y Mortes Alfonso.

Al pie del avión fueron 
recibidos por el General 
Jefe del Sector Aéreo, 
General Seibane, que 
ostentaba la representación 
de General Jefe de la 3. 
Región Aérea y por los 
Gobernadores Civil y 
Militar, señores Orbe Cano 
y Esteban Ascensión.

A continuación, 
saludaron al resto de las 
Autoridades.

GRICULTURA, Vivienda 
Sindicatos y Comisaría del Plan 
de Desarrollo han tomado concien

cia de las auténticas necesidades del pueblo aragonés,y hoy 
han acudido a Zaragoza, representados por los ministros >

y García-Baxter, Mortes Alfonso, García del Ramaty 5**^°^* 
sario del Plan de Desarrollo Estapé, en nombre del titular de la cartera, 

López Rodó.
UnaaraniwWf’flion’l-puesapartedeAragónestánrepresemadasoOTspro- 

uincias de características análogasa las nuestras, puede nacer hoy. Los máximos 
representantes del Gobierno han mostrado fe en elfuturo regional y ttm im exOTen^ 
detenido de la situación económica y humana de las diferentes provincias, han pro 
tido trabajar incansablemente por llevar a cabo las metas propuestas.
Aragón ha tomado conciencia de su abandono, cada vez más dramático informe paran 
losXs. Y con su carácter sobrio, pero justo y firme, ha hablado estos 
sus problemas. Y sobre todo, ha dado las razones que le asisten para que el Gobierno ac- 
túe decididamente en pro de SU desarrollo.
Con la presencia de los representantes de los cuatro ministerios citados 

se ha clausurado el Pleno del Consejo Económico Sindical Interprovmcial 
De momento, los resultados son una serie de conclusiones aprobadas, todas ellas , 
de aran interés para esa gran unidad regional que es el Ebro, y del cual Ara

gón forma parte esencial. Ahora, nuestro lógico deseo es que las conclu
siones aprobadas secagilicen a la hora de convertirlas en realidades 

concretas.
Aragón ha esperado mucho tiempo -excesivo-, en plantear 

sus problemas. Pero al final, lo ha hecho. Con sere
nidad. Con justicia. No ha pedido imposibles. Simple

mente se ha limitado a reivindicar unos derechos 
propios, que servirán en definitiva, , 

para el mayor engrandecimiento 
de la unidad nacional.
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• CLAUSURA DEL C.E.s. LE

^de la mañana, los alrededores de la Casa

UiMR fOí

íministro de agricultura 
UlOQUE AL PROXIMO CONSEJO 
Ministros llevara el plan 
MAS II.
brosos labradores recibieron a 
{ninistros con aplausos y pancartas

EN EL AREA DEL EBRO

■weae la mañana, los alrededores de la Casa Sindical 
■ un aspecto impresionante. Muchísimos labradores, 
K'”'??’,''®.0'^°5 husta nuestra ciudad para aclamar a 
■He Relaciones Sindicales, Agricultura y Vivienda y 
E18 toma de posesión del presidente de la Cámara 
E/5í8ria, esperaban frente a las puertas, llevando 
Ek, ^^udillo y de saludo a los tres visitantes. 
V os miniaros fue acogida con aclamaciones y una gran 

.x-^uidamente y en el salón de actos de 
j ° X ^oma de posesión de don José García

IGircía Ocupaban la presidencia
E ’ "í’”.'?ro de Relaciones Sindicales, Tomás 
Sinirtín H '^'.ru’Stro de Agricutiura y Vicente Mortes 
BehOriníS ¡'•''•enda. En primer lugar, el delegado 
laliK Sindical ha dado la bienvenida a los

u® agolpaban en el salón y en los 
M DíinaH e^pués SO ha leido el nombramiento de D. 
b ' posesión de la Presidencia,
kelMiSiX pronunciando unas breves palabras. 

metienriA de Agricultura habló de manera clara y 
líelebra?discurso que en el próximo Consejo de 

25, presentará ai Gobierno la segunda 
'¡*íi«'iát£Sí3yS!
'«oeTbrmanle "'’°''

faja Garcia-Belenquer, Presidente de la I Comisión

'AREMOS QUE SE VAYAN AL 
DE DOCE A DIECISIETE 

|ANES DE METROS COSICOS
! JJY OPTIMISTA ANTE EL MAGNIFICO DESARROLLO 
È LAS PONENC lAS;
[ a de don 

lÿaliiají El í® 'os 
tx ’ sido h ¡lustre 
I ” TBh-^f®^' dente 
b de^'al de 
E'a del S^'^Po.

Jurado

rt *1® ^i®9os Sí 5^ 
ÎŸ’ 'os

re * 5

?

■i **Y

—Soy optimista ante el 
magnífico desarrollo de las 
ponencias. En la Ponencia 
General se ha hecho un estudio 
por el señor Sancho ibárra. 
Director de la Confederación 
que es valiosísimo. En Riegos, el 
señor De Los Ríos, ha efectuado 
minuciosamente el 
planteamiento también de gran 
valor real, y en la que se estudia 
de una manera detallada todos 
los riegos del Ebro y sus 
afluyentes. Tanto para el riego, 
abastecimiento y saneamiento de 
la población, usos industriales y 
electricidad.

—¿Hasta donde?
—Desde la cabecera hasta el 

Delta del Ebro. Con los 
aprovechamientos del agua de 
los pantanos existentes y de los 
que se proyectan y proyectarán, 
evitaremos que se vayan ai mar 
de doce a diecisiete millones de 
metros cúbicos,. que se pierden 
hoy día.

Muy apretado ha sido el programa de los ministros esta mañana en nuestra ciudad. Alrededor de las 
doce del mediodía, en el salón de actos de la Feria de Muestras, ha tenido lugar la clausura del C.E.S.I.E. 
Se encontraban presentes varios directores generales, gobernadores y presidentes de Diputación de las 
ocho provincias que comprende el área del Consejo, que son además de Zaragoza, Huesca, Teruel, 
Navarra, Logroño, Soria, Lérida y Tarragona.

Han pronunciado discursos, en primer lugar, el alcalde de la ciudad señor Horno, seguido del 
secretario del C.E.S.I.E., señor Zazurca, del presidente señor Pardo Canalis, Comisario Adjunto del Plan 
de Desarrollo, don Fabián Cstapé, Ministro de Apicultura, don Tomás Allende y García-Baxter, ministro 
de la Vivienda, don Vicente Mortes Alfonso y ministro de Relaciones Sindicales señor García Ramal.

MORTES ALFONSO: más de 100.000 viviendas
SE CONSTRUIRAN EN EL III PLAN DE DESARROLLO

“Nuestro ideario político 
proclama la sumisión de las técnicas 
instrumentales de la gestión política a 
una concesión superior de la persona' 
humana. No queremos anepsia 
ideológica, sino radical compromiso 
con las metas de justicia social que 
José Antonio formuló y Franco ha 
hecho posibles. Por eso todo cuanto 
hagamos ha de ir encaminado a 
garantizar la plena efectividad de 
aquellos principios. Todo, lo subrayó, 
y de manera esencial la política de 
vivienda.

—¿Referentes a qué?
—Todo ello referido a las

poblaciones y pueblos que 
Pertenecen a esa cuenca. Entre 
os que se cuentam la 

continuación de los Riegos del 
Alto Aragón, inaugurados en 
1.926 y proyectados en 1909

—¿Y cuando se ejecutarán 
totalmente?

—Toda esta 
con las p

labor realizada 
rogresivas

modificaciones que se han hecho 
en las conclusiones aprobadas 
por las enmiendas presentadas, 
se entregarán a los poderes 
superiores para que determinen 
el órden y procedimiento para 
llevarlas a efecto.

— ¿Quién puede llevarlas a 
efecto?

— Solamente la 
Administración Pública es la que 
las puede hacer

—¿Cuales primero?
—En esos estudios hay un 

órden de prelación en la

Hay muchas escalas en el 
planteamiento de las necesidades, 
pero quiero empezar por referirme a 
las más extremas porque allí donde el 
hombre se ve confinado a situaciones 
infrahumanas para vivir y convivir, es 
totalmente imposible el ejercicio de 
los derechos de ciudadanía. Entonces 
no es un sector concreto de la gestión 
pública lo que está en antredicho, 
sino toda una concepción de la 
Justicia y de unos derechos que las 
leyes reconocen, pero hay que hacer 
los posibles.icon todo el esfuerzo que

ejecución de los mismos, 
primera pertenece al Plan 
1971 a 1980 y la segunda 
1980 ai año 2000, teniendo 
cuenta para ello la duración 
los Planes de Desarrollo.

— Me ha dicho que 

La 
de 
de 
en 
de

es
optimista.

—Soy optimista, en éste 
aspecto, porque no espero que el 
Gobierno deje a un lado todos 
estos trabajos serios y que 
fundamentalmente se han 
llevado a efecto en las Ponencias 
y Comisiones por el Consejo 
Interprovincial Sindical del 
Ebro. Por ello soy optimista y 
espero que se conseguirá lo que 
es de justicia.

Así lo dice un hombre de 
leyes. Don José María 
García-Belenguer, al que antes 
de decirle adiós le preguntamos:

—¿Cree que se ha hecho una 
revolución sin sangre?
, —Sí. Una revolución 

sangre. Pero con agua.
sin

Antonio MQLINOS

sea necesariv. Por eso la política de 
vivienda trasciende de una simple 
operación inmobiliaria, porque es 
expresión física de una doctrina que 
frente al privilegio opone- en la 
solaridad, frente a la violencia el 
ejercicio tenaz -de la evolución 
reformadora y frente a la 
desesperanza las posibilidades que 
ofrece una política de redistribución 
de la renta 
comunitarios.

de los recursos

Respondiendo a 
sentido de Justicia 
vivienda durante el 

este acuciante 
la política de 
tercer Plan de

Desarrollo habrá de hacer posible que 
en el año 1975, alcancemos un ritmo 
de construcción de 1.000 viviendas 
en cada uno de sus 365 días, y que 
durante los cuatro años de su 
vigencia, pongamos a disposición de 
las familias trabajadoras más modestas 
300.000 nuevas viviendas y hayamos 
mejorado cerca de 100.000 en el 
medio rural, A estos objetivos a de 
servir la política de la vivienda 
durante el tercer Plan de Desarrollo, a 
unos objetivos y a unas cifras de 
programación que son prácticamente 
idénticas a las que han surgido de 
vuestros estudios y de vuestros 
debates.

1.350.000 viviendas habrán de ser 
terminadas durante el cuatrienio y de 
ellas más de 100.000 en el área de 
este C. E. S. I. E. con una media 
anual de 25.275 ligeramente superior 
como veréis a las que figura en 
vuestas conclusiones, y que parece 
razonable si se la 
2.0600 anuales, 
último quinquenio 
provincias.

Pero junto a la 

compara con las 
diseminadas en el 

en vuestras ocho

magnitud de las
cifras totales, que reflejan tanto 
nuestras máximas posibilidades como 
nuestras necesidades mínimas, hay 
que subrayar el predominio clave y 
absoluto de los aspectos cualitativos.- 
No me sentiría satisfecho ni como 
ministro de la Vivienda, ni como 
simple español, si ese 1.350.000 
nuevas viviendas representara una 
cifra desvinculada de las más 
acuciantes necesidades del cuerpo 
social. Más concretamente no me 
sentiría satisfecho si de ese 1.350.000 
no permitiera atender a las familias 
que tienen mayor urgencia y 
necesidad de albergarse en ellas.

El tercer Plan de Desarrollo habrá 
de orientar al máximo la oferta de 
viviendas, a la composición de la 
demanda. De acuerdo con ello 
necesitamos construir durante los 
cuatro añs que comprende, 150.000 
nuevas viviendas para las familias con 
ingresos inferiores a 5.000 pesetas 
mensuales y otras tantas destinadas a 
familias con rentas mensuales 
comprendidas entre las cinco y las 
diez mil pesetas. En todo caso las 
viviendas de protección oficial, hasta 
un total de 1.100.000, quedarán 
reservadas a las familias con Ingresos 
mensuales Inferiores a las 20.000 
pesetas, porque la ayuda del Estado 
debe acudir a los sectores sociales que 
más la nacesitán”
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EL COLEGIO OFICIAL DE MEDICv" DE MADRID

PIDE la RAPIDA SOLUCIDN de los 
PROBLEMAS de la PROFESION

CONDENA LAS ACCIONES REPRESIVAS O SANCIONES 
SOBRE SUS COLEGIADOS
MADRID, 17 (Europa Press).— El 

Colegio Oficial de Médicos de Madrid ha 
facilitado la siguiente nota:

“Con motivo del paro en solidaridad 
con los 2 0 médicos residentes del 
Hospital siquiátrico de Oviedo y con su 
'director médico, injustamente expulsados 
y destituidos, los médicos internos y 
.residentes de la clínica Puerta de Hierro, 
de Madrid, recibieron una carta el pasado 
día 8 de junio conminándoles a la vuelta 
al trabajo bajo la amenaza de suspensión 
de las actividades docentes y la 
notificación de que la asignación mensual 
percibida en concepto de beca sufriría el 
descuento correspondiente a los días de 
inasistencia.

Ante la persistencia del paro en este 
hospital, la amenaza fué llevada a cabo el 
día 14 de junio, a las doce de la mañana, 
notificándoles a los médicos internos y 
residentes la suspensión de todas sus 
actividades, incluidas las guardias que, en 
calidad incluso de jefes de las mismas, 
habían realizado muchas veces hasta la 
actualidad y negándoles el derecho de 
reunión dentro de la clínica Puerta de 
Hierro.

El Colegio de Médicos de Madrid, ante 
estos hechos, se ve en la necesidad de 
puntualizar los siguientes términos:

1.— Consideramos'equívoco el término 
“suspensión de actividades docentes” por 
cuanto los médicos internos y residentes, 
aparte derecibir una enseñanza, 
desarrollan una labor asistencial de primer 
orden, como lo demuestra la disminución 
del rendimiento asistencial de la clínica 
Puerta de Hierro en estos días. Creemos 
llegado el momento de deslindar 
definitivamente cuál es la verdadera labor 
de los médicos internos y residentes, y no 
mirarla exclusivamente como una 
actividad de docencia que en muchos

casos no existe y que, en el mejor de Jos 
casos, es todavía insuficiente.

2 .— Basados en lo anterior, 
consideramos que el término “becario”, 
al no corresponder a la realidad 
hospitalaria, es completamente 
inaceptable, debiendo ser sustituido por 
otro que lleve implícito el verdadero 
trabajo que los médicos ipternos y 
residents desarrollan.

3 .— Pedimos:
a) Que se reconozca la realidad laboral 

de los médicos internos y residentes en 
todos los hospitales de España.

b) Una puesta al día de la retribución 
económica a percibir por los citados 
médicos, en la actualidad desfasada y 
muchas veces vergonzante.

c ) Dada la justicia de las 
reivindicaciones planteadas, es opinión de 
este Colegio, que debe darse una rápida 
solución, al problema planteado por los 
médicos del Hospital Psiquiátrico de 
Oviedo, reposición de su director y 
abolición de cualquier medida represiva 
que haya sido puesta en marcha contra 
los médicos internos y residentes de los 
distintos hospitales.

4 .— Este colegio, manifiesta 
firmemente que no puede consentir que 
recaigan sobre cualquiera de sus 
colegiados sanciones o acciones represivas 
con motivo de la defensa de principios 
deontológicos profesionales, por lo que se 
vería obligado a actuar con la máxima 
rapidez y energía ante quién lo intentase, 
tomando las medidas legales precisas en 
este sentido, incluyendo, la 
inoculpabilidad de los puestos de trabajo 
que se intentarán dejar vacantes.

5 .— Este colegio advierte de la grave 
situación que puede derivarse si 
urgentemente no se logra una solución 
justa, equitativa y honorable del 
problema planteado”

• EL PARO MEDICO EN LA
SEGURIDAD SOCIAL DE
BARCELONA

Quedan suspendidas todas las actividades 
docentes para los protestatarios
BARCELONA, 17 Continúa sin resolverse el paro médico en 

la Ciudad Sanitaria de la Seguridad Social “Francisco Franco”.
Durante el pasado domigno y lunes los médicos que no volvían 

al trabajo recibieron cartas de la Dirección del Centro en las que se 
les comunicaba que la no incorporación al trabajo el día 15, ayer 
martes, suponía “la suspensión hasta nueva orden de las actividades 
docentes de esta institución en lo que a usted respecta

Se notificó asimismo que “en cualquier caso la asignación 
mensual que percibe en concepto de beca sufrirá el descuento 
correspondiente a los días de inasistencia”. Reunidos en asamblea 
el lunes hs médicos internos y residentes decidieron mayoritariamente 
continuar el paro, comunicando a la Dirección una vez más que su 
actitud obedece a la expulsión de sus compañeros residentes del 
Hospital Psiquiátrico de Asturias y que volverán a sus puestos en 
cuanto éstos sean readmitidos.

Al persistir en su actitud durante el día de ayer recibieron el 
siguiente aviso, colocado en los tablones de anuncios:

“A partir de este momento quedan suspendidas • todas las 
actividades docentes del Programa de Internos y Residentes para 
todos aquellos que no se han reincorporado a sus respectivos 
servicios antes de las once horas, debiendo abstenerse en lo sucesivo 
de acudir a estas instituciones”. El comunicado aparece firmado 
por el director de la Ciudad Sanitaria, doctor Díaz Domínguez.

SE CREA LA ESPECIALIDAD DE
PEDIATRIA Y PUERICULTURA EN LA
ESCUELA DE A.T. S. DE ZARAGOZA

MADRID, 17 (Europa Press).— El Ministerio de Educación y 
Ciencia ha dictado una Orden, per la que se establece la especialidad 
de Pediatría y Puericultura en la escuela de Ayudantes Técnicos 
Sanitarios femenina de la Facultad de Medicina de la Universidad 
de Zaragoza. La Orden, publicada hoy en el “Boletín Oficial del 
Estado”, desarrolla además el reglamento de la especialidad 
(enseñanzas, programa, matrícula, etc.)
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El petróleo rondaj 
el Mediterráneo jj|i

SE ESPERA UNA NOTADELMINISTERlOOEim SOBRE LAS PROSPECCIONES EN ELDELTm"!
MADRID, 17.~ ffan las pruebas de producción 

llevando a cabo en estos días en el pozo Castellón 
sus características y rentabilidad, concluye lo aue ■ ■

de los trabajos de Investigación llevado^ 
al delta del Ebro. De sus resultados es muy probabla tiufi â 
de Industria facilite próximamente una nota oficial. "

Un «pool» de cuatro compañías

ÍDRID

Llanos, 
líneas 
Dcial 
; se 1 

■fcciones
El •pool» de cuatro compañías que han venido e/ecfcM«h4“‘®P' 

vestigaciones, el formado por •Ini-CoparexShell-Csmpsi, ' 
•Shell-España» como operadora, continuará su programs ¡¡ax 
a finales del año actual, en que se Iniciará la axpiotación^ 
yacimiento.

Mientras tanto, proseguirán las Investigaciones durada ¡at 
meses, traba¡ando por separado las asociaciones •ln¡-Copatai> 
sus permisos de Amposta (situados al Norte de la lonaaa' 
encontrado petróleo) y •ShelLCampsa» en sus permisos ia 
que se encuentran emplazados al Este y Sur de la ton it i 
estas últimas serrianas.

El programa de •Shell-Campsa» no ha sido dado a ooim 
pero se cree que llevarán a cabo dos 0 tres sondeos •oHíof, 
plataforma •Chaparral». Por su parte •Inl-Coparex* smpwt 
mes de agosto un sondeo en tierra, en la zona del delis ii 
nombre será •Delta 1». De los resultados de esta perlom 
el que realicen otras posteriores o no.

Seis fiermisos solicitados frente a la costa íú
Existe un gran Interés entre las compañías extranjamii 

clón de petróleo por la costa mediterránea española, isúíiisu 
corresponde a la sociedad yCeorex», que ha pedido seis ¡xa 
shore* frente a la costa de provincia de Barcelona.

Por otra parte, aumenta^ también los trabajos de invesli 
otras zonas de la costa española. Concretamente en los lílíi 
de abril y mayo se han estado realizando trabajos de geotó 
golfo de Cádiz (donde •Shell-Campsa» tienen cinco permisos» 
ya se realizaron dos sondeos en 1968), mar Cantábrico (Iteoisi 
de Asturias y Santander la asociación •Shell-Campsa* posee sit' 
sos) y costas de Alicante-Murcia, 'trabajos que ha llevado a est 
dación •Ini-Coparex» como operadora de un grupo del que ioa 
también las empresas •Apeco* y •Ciepsa».

Junto con estos trabajos se vienen efectuando otras Inveili 
en el interior de la península, entre las que destacan un sffl 
realiza la empresa nacional de petróleos de Aragón en Córdobsj 
deo que, ha concluido la sociedad •Ciepsa* en Vitoria reclanis’’^ 
resultado negativo. — Europa Press.

LOPEZ IBOR CONDECORADO 
POR EL GOBIERNO ALEMAN

MADRID.- El embajador de Alemania en Madrid Dr. Hermann 
Meyer-Lindenberg en el momento de imponer la Cruz de Gran Oficial de 

P^den del Mérito de dicho país al Dr. López Ibor. Asistieron al acto los 
ministros de Asuntos Exteriores D. Gregorio López Bravo y de 
Información y Turismo don Alfredo Sanchez Bella. (Foto Europa Press).

FALLECE EL 
PROFESOR STANLEY 
PREMIO NOBEL DE 
QUIMICA EN 1946

MADRID.— boto de Archivo del 
profesor Wendell M'. Stanley 
premio Nobel de Química de 
1946 y que falleció en Salamanca 
a consecuencia de un infarto de 
miocardio. Recientemente en 
Barcelona presidió con el Dr. 
Severo Ochoa la inauguración del 
V Congreso Nacional de 
bioquímica. (loto Furopa
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HA-nCADO COMA
FUE UN ERROR

• LO AFIRMA EL PROCURADOR DIAZ LLANOS
LdRID, (Europa Press).- El ministro de Asuntos Exteriores, señor López Bravo, contestó ayer 
■ comisión correspondiente de las Cortes, a una interpretación formulada por el procurador señor 
yibnos, cl 8’de mayo, en torno al tema de las preferencias generalizadas.
Ifi líneas generales, el señor Díaz Llanos entiende que hubo precipitación en la firma del acuerdo 
Social con el Mercado Común y que no está de acuerdo ni con el momento elegido ni con la forma 
L se ha realizado, por privar a España de las preferencias generalizadas. Lamenta que sus 
Iccionessc hayan convertido en realidad y que los vaticinios se hayan cumplido.
Iinterpelación tuvo por finalidad señalar: “Las consecuencias desafortunadas en que ha colocado a 
fe el acuerdo preferencial y a indicar los caminos eficaces para una entrada en el Mercado Común 
linerecemos. (Su oposición es el acuerdo firmado y no a una asociación).
Iplica lo que son las preferencias generalizadas y denuncia la falta de información que ha habido en 
111 tema, aunque expresa la se^ridad de que el Gobierno lo conociera perfectamente.
litaaliza que una de las condiciones para obtener las preferencias generalizadas consistía en no tener 
Illos bilaterales que conceden preferencias inversas (caso de España con el Mercado Común) y 
|ciacorao insólito que este Mercado Común otorgue a unos extraños lo que no ha dado a España, 
loque nuestro acuerdo ha dejado de ser preferencial para convertirse en discriminatorio y 
liferencial para España. Recuerda igualmetne que el Mercado Común se comprometió con España a 
Birlas preferencias de la UNCTAD si firmaba el acuerdo bilateral con él.
lutaente dice que cuando se anunciaron hechos que iban a acontecer, parece obligado conocer los 
fe de no haberse adoptado las medidas necesarias para impedir consecuencias diversas, ya que de no 
fetiamitado urgentísimamente el acuerdo preferencial, hoy podríamos escoger libremente lo más 
feviitepara el país. Por todo ello es preferible, para la economía del país, reconocer el error.

El asunto trae cola. ¿Fue o no 
M fue conveniente para España la 
LJ firma del acuercTo preferencial 

con el Mercado Común? En 
de Díaz Llanos, y de otros muchos 

!Si no. Lo cierto es que las relaciones

España --M.C. £.. fueron largas y difíciles. 
Pero, a la vez, no hacía sino repetírsenos hasta 
la saciedad que todo iba viento en popa... ¿? 
¿Habrá que reconocer, como pide el procurador 
interpelante, que la firma fue un error? Si lo 
fue, desde luego convendría reconocerlo. La 
humildad es siempre buena consejera.

MAS
CULTURA

1 7 (Europa 
ministro de

CADIZ, 
Press).— El

• Esta en estudio un plan especial de 
educación general básica

Educación y Ciencia, don 
José Luis Villar Palasi', llega 
hoy a Cádiz en visita de dos 
días de duración, durante ¡a 
cual recorrerá diversas 
instalaciones docentes de la 
provincia y tomará contacto 
con las autoridades de cinco 
provincias andaluzas para 
conocer sobre el terreno las 
necesidades de la región de 
cara a la reforma educativa.

El señor Villar Palasf se 
reunirá con los alcaldes de los 
municipios beneficiarios del
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"CRIBA" CUMPLE UN AÑO
Su función: FACILITAR LA TOMA DE CONCIENCIA DEL PUEBLO

MADRIDf 17.(Europa 
Press).— “Es importante y 
esperanzador que un 
semanario de las 
características de “Criba”, 
con su independencia y 
honestidad informativa haya 
llegado a su primer 
aniversario. Hacer un 
periódico con rigor es difícil 
siempre, pero más en esta 
coyuntura”, ha manifestado 
el director general de Prensa, 
don Alejandro Fernández 
Sordo en el curso de un acto 
en el que se conmemoró el 
primer aniversario de “Criba” 
en síntesis semanal de 
opinión e información.

En el acto intervino el 
director de la publicación, 
don Bernardo Díaz Nosty, 
que se refirió al lema con que 
nació “Criba”, ilusión en el

pueblo español y servicio al 
mismo, destacando el 
esfuerzo de la redacción que 
durante 52 semanas —dijo— 
“ha criticado, ponderado y 
destacado los aspectos de la 
vida nacional, dentro de los 
cauces legales y respetando 
las reglas del juego”.

Seguidamente anunció que 
a partir del próximo octubre 
“Criba” ampliará el número 
de páginas creando nuevas 
secciones, al mismo tiempo 
que la publicación intentará 
con su labor integrar sectores 
de la vida nacional que ahora 
no participan “Porque con su 
colaboración —di jo— se 
dignificaría la libertad de 
expresión”.

Por último tomó la palabra 
el presidente de la sociedad

editora del semanario, don 
Nicolás Rodríguez González, 
quien señaló la función de 
“Criba”: “Facilitar la toma 
de conciencia del pueblo 
español ante los problemas 
políticos, sociales y 
económicos y lograr que las 
contradicciones del sistema se
resuelvan por 
democrática”.

“Criba”

V I a

W
Cf*ibû 
s e fn a n 
importante. En 
su corta vida fun 

añoj ha sabido crear una

es un 
ario

inquietud en torno suyo. Su 
postura crítica ha sido muy bien 
acogida en amplios sectores del 
país.

plan especial de Cádiz de 
construcciones escolares, 
presidirá la constitución de la 
Junta Provincial de 
Educación, inaugurará la 
exposición sobre 
planificación educativa y 
provincial, y visitará los 
terrenos donde se levantará la 
nueva Universidad.

Asimismo el ministro de 
Educación y Ciencia celebrará 
una reunión con los 
gobernadores civiles de 
Córdoba, Jaén, Sevilla, 
Granada y Cádiz para, como 
ya anticipó Europa Press, la 
preparación de un plan 
especial de implantación de la 
Educación General Básica en 
Andalucía. Por último, 
cerrará el primer día de su 
visita con la inauguración de 
la biblioteca provincial.

En la segunda jornada 
inaugurará en Algeciras la 
escuela de Artes Aplicadas y 
Oficios Artísticos. En la 
misma localidad celebrará una 
reunión con los alcaides de la 
comarca para tratar sobre el 
plan de construcciones 
escolares. También inaugurará 
un colegio nacional en Arcos 
de la Frontera y visitará el 
complejo de Educación 
General Básica en San Lúea 
de Barrameda.

El señor Villar Palasí 
terminará su viaje en Jerez de 
la Frontera con una reunión 
de trabajo sobre formación 
profesional

Este plan 
especial tiene la 
máxima 
importancia para 

una buena parte del país.
Andalucía ha sido crónicamente 
una de las regiones que han 
arrastrado un mayor atraso 
cultural. Necesita dar un salto de 
gigante para alcanzar un nivel 
mini mamen te aceptable. ¿Será 
éste la oportunidad que necesita?

NO AL MARIDAJE
MARXISMO-IGLESIA

MADRID, 17.(Europa Press).— Antonio Garrigues, embajador 
de España cerca de la Santa Sede, analiza asi la reciente carta del 
Papa al cardenal Roy, en un artículo que aparece en "ABC”, bajo 
el título de “Una carta importante”

“Se trata de un llamamiento inequívoco, prudente y realista, 
para que —dejando abierta esa puerta que abrió el buen sentido del 
Papa Juan y que ya no se volverá a cerrar el altar, felizmente 
“divorciado” del trono, no contraiga un nuevo y extraño maridaje 
con el marxismo o con cualquier otra ideología política. El 
cristianismo es para todos los hombres y el altar solo para Dios”.

Destaca como puntos esenciales:
—La jerarquía tiene una misión docente. Esa enseñanza no debe 

materializarse en una “doctrina social”. La experiencia parece 
haber demostrado que esto ya no solo es cada día menos posible, 
sino que se haré y rnás peligroso.

lüaii
exprès 1

ARTICULO DE
ANTONIO GARRIGUES 
EN "ABC"

—La formación cristiana del hombre es el primer deber de la 
jerarquía, que no debe “adoctrinarle” en materias temporales y 
disputables, sean sociales, filosóficas, políticas, científicas, 
etcetera”. No es esta su misión. Cumplan más bien los láicos—dice 
la Gaudium et Spes— su propia función con la luz de la sabiduría 
cristiana y con la observancia atenta de la doctrina del magisterio.

—Pablo VI urge en su carta la acción libre y autónoma de los
cristianos, dentro del amplio pluralismo que consiente 
concepción cristiana de la vida.

—Hay que mantener y desarrollar la iniciativa personal, 
llamando la atención en torno al liberalismo filosófico

una

pero 
y el

marxismo, al mismo tiempo que formula algunas advertencias sobre 
las diversas corrientes socialistas.

No resulta de ser aleccionador el coro de voces laudatorias del doi urnento del Papa, en tanto que este señala ¡a conveniencia de 
la no ligazón de la Iglesia a la ideología marxista. No surgían cuando el tnarida/e /glesia-kstado se refería a regímenes totalitarios 
de derecha. Ecuanimidad señores. Ni con unos ni con otros. La Jglesia tiene que ser independiente de todo, absolutamente de 
todo, poder temporal.
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SGCB2021
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VEIVAS 
’̂ ARRiOZA

RES ministros junto al Ebro. Aragón, sus tierras y su río no están 
solos. Ayer continuaron las sesiones del Pleno del Consejo 
Económico Sindical del Ebro y hoy tendrá lugar el acto de clausura 

con la presencia de los ministros de Relaciones Sindicales, Agricultura, 
Vivienda y comisario adjunto del Plan de desarrollo. Que su estancia 
entre nosotros suponga para el futuro de los riegos de Aragón esos 
beneficios que merecen y todos esperamos.

Los aficionados hablan de Lapetra. Los periódicos llenan espacios con 
Lapetra, ¿pero hubo alguna vez Caso Lapetra? Jugó como ¿l sabe hacerlo 
unos estupendos 45 minutos de fútbol en el 
homenaje-benefico-emocional a Canario y todos pensamos si podría serle 
beneficioso al Zaragoza guerrero de la Segunda División contar con su 
presencia.

Cuando el Madrid concede a Gento la baja aquí hablamos de darle el 
alta a Carlos Lapetra. Las retiradas de los futbolistas, como las de los 
toreros, si son grandes, duran poco. Verán ustedes como Paco el de 
Santander siempre tiene un rincón de lujo en el. extremo de cualquier 
Club de la Primera División. ¿Pero sucederá lo mismo con Carlos el de 
Huesca ?

Otro premio gordo en la Lotería de las letras que se viene para Aragón. 
Después del de Pedro Pablo Padilla ganado en reñida pugna con Angel 
María de Lera, el otro candidato, para conquistar el Premio Ateneo de 
Sevilla, llega la noticia de que el Premio “Prima Dulve”, un cuarto de 
millón, llega a las faldas del Oroel ganado por Elisa Pérez de Gracia 
Val,para quedarse en Jaca. -B.

¿llllllllllllllllllllllllllllilllllllllilllillllilllllilllllllllillllllllll
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Para conocer los delitos 
mas corrientes, en los que 
caían nuestros paisanos del 
1871, nos basta con echar un 
vistazo al parte de denuncias 
que todos los meses, 
presentaban los auxiliares del 
municipio. Cómo vas a ver, 
lector, no son cosa del otro 
mundo. Más que nada, las 
gentes se empeñaban en hacer 
cosas raras con los carros y en 
ensuciar calles y plazas. 
Gracias a Dios, tenían que 
dar, ya que todavía no se 
había inventado la grúa, ni las 
zonas azules, ni los 
semáforos, ni los pasos de 
cebra, ni nada de estos jaleos, 
con lo cual, las posibilidades 
de multazo, ya eran menos. 
Veamos;

“Los auxiliares del Exemo. 
Ayuntamiento denunciaron 
desde el día 5 de este mes a 
41. personas. Ocho por 
escándalo.4 por abandonar sus

LOS GITANOS QUE 
PARA DERRIBO

AMOS, señor amo, sea usted güeno y 
déjeme vivir con toda mi churumbeladica 
aquí en su casa^ Que somos farnilia 

numerosa, señor amo. Usté va a misa y tiene 
güenos sentimientos. Y tiene cara de señor mu 
principal. No, no nos traiga catecismos y jerseis 
viejos. Nos conformamos con que nos deje vivir 
aquí en su casa. Venga, sea güeno con mi 
familia y déjenos vivir aquí. Y venga un día a 
vernos con su mujer. El Antonio les bailará por 
rumbas de Peret y la Pablita se arrancará por 
soleares. Ande, sea güen cristiano y déjenos

Una familia de gitanos, compuesta por trece 
personas, vinieron a Zaragoza hace unos dos 
meses, con intención de buscar trabajo y para 
trabajar.

En principio se instalaron en los derribos de 
la antigua Cárcel de Mujeres en la calle de 
Predicadores. De allí los sacó la Policía 
Municipal. Pocos dias después se introdujeron 
en una casa de la calle de las Armas, que estaba 
desalojada de inquilinos y para derribar. De

PEDIRMÈ a mí, que soy una señora, que le 
enseñe la documentación!

— Pero señora, que enseñarle la 
documentación a un Guardia no es enseñarle 
nada malo.

— ¡Sinvergüenza! ¡Asqueroso! 
¡Proxeneta!

—Señora, haga el favor de retirar esos 
insultos o me veré obligado a conducirla a la 
Comisaría.

Un Guardia Municipal, de servicio en la calle 
Zurita, con Isaac Peral, paró a un coche porque 
este no habia realizado y observado la señal de 
“stop” allí existente. Comunicó al conductor 
que iba a denunciarlo por tal infracción y 
entonces la esposa del volantista, que iba 
sentada junto a su marido, le dijo á este que no 
diera ni mostrara la documentación al Guardia, 
a la vez que a éste lo llamó sinvergüenza, 
asqueroso y otros epítetos peor sonantes.

esta, cuando empezaron a derribarla,sepa 
a otra de la misma calle, también desato 
inquilinos y con las puertas cerradas. Fora 
las cerraduras de las puertas y se ¡nstalaron 
todas sus habitaciones.

Enterado el propietario de lacasafuéai 
y les pidió que desalojaran la vivi; 
contestándoles los gitanos que los sacara, 
ellos no tenían prisa en irse.

—Calma, señor amo, calma. Que si 
tenemos que ir, ya nos iremos. Usté tiene 
de güeña persona y de santo y esta 
dispuestos a pagarle una rentica de p 
jayeres.

—De ninguna manera. La van a derribar 
se os cae la casa encima tendré yo que pajar 
consecuencias.

—Pero no se ponga así, que aunque se 
la casa y nos mate a todos no le hare 
ninguna reclamación.

Y así está la cosa. Los gitanos si; 
disfrutando de toda la casa y, como es nater 
sin haber llegado a un acuerdo ten 
propietario, quien ha denunciado el caso,

Entonces el guardia pidió a la » 
retirara los insultos o se vena pretil® 
conducirla a la Comisaria más cercana, 
entonces cuando la esposa del conW 

j —¿Yo retirar los insultos? iNi 
Guardia! ¡Qué poco me conoce! Yo» 
señora para retirar todos los insultos que' 
^"'^Entonces al Guardia no le queáo 

remedio que conducir a señora a 
pues se negó en redondo a mo 
documentación, diciendo que ya

misarii 
^cipio 
certera, 
, iPor 
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tendrán que pagar la multa ■
tráfico y luego lo que resulte ^eN“ '^nflos, 
celebrará por la desobediencia al Guar

EXPRES!

HERMANDAD SANITARIA DE SAN

COSME Y SAN DAMIAN
La Junta Directiva de la 

Hermandad Sanitaria de San Cosme 
San Damián de Zaragoza, celebrará 
Sesión de su Academia Deontológica 
mañana viernes, día 18 de Junio a las 
8,30 de la tarde, en el Salón de Actos 
del limo. Colegio Oficial de Médicos 
de Zaragoza, calle Don Jaime I, 24. 
pral. F1 tema estará a cargo del Rvdo.

Padre Consiliario de la Hermandad, 
don Jqsé-Manuel Arenal Camón que 
hablará sobre: “Crisis Deontolqgia”.

Por el extraordinario interés de 
este tema se invita y encarece 
vivamente la asistencia a todos los 
miembros de la Hermandad y a todos 
los Médicos y Farmaceûticos 
interesados por el tema.

Zaragoza hace 100 años

T; de junio pe 1821 ■Ppr Ángel PEREZ GIMENEZ.

La coral bil» 
en nuestra:
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dominso’J ¡’•‘«ncial 

bailment
Fl próximo 

mañana en el C . jiujiüim 
audición la cora b »,, 
precedida de 00^, 
en distin tas capí a , uai

Caja de Ajorrosd^ - 
y, Rioja y ciaii
recogerse en s I 
la Capital.

iinpo 
' las riai

caballerías en la calle, tres por 
tener ropas de cama en los 
balcones de su casa a deshora 
del día, tres por atravesar el 
pasco con sus caballerías, tres 
por tirar aguas sucias a la 
calle, dos por hacer aguas 
menores fuera de los 
sumideros, dos por llevar 
carros de fiemo sin tapar por 
la calle, dos por no presentar 
14 sacos de carbón al señor 
administrador de la plaza del 
mismo nombre, dos por falta 
de peso en el pan que 
expedían, dos por falta de 
peso en la carne que vendían, 
dos por celebrar exquias de 
cuerpo presente en la iglesia, 
estando prohibido, otra por 
estropear un árbol con el 
carro que guiaba, otra por 
rifar buñuelos en la calle con 
una baraja, otra por no

píesentar diez cajones de 
t'Bmatcs al señor 
administrador de la plaza de 
San Felipe, otra por conducir 
un caballo a todo escape por 
la calle de Torre-Nueva. 
Descomisaron además a otra 
una liebre, cuyo valor se lleve 
en metálico a la casa del 
Amparo y condujeron al 
deposito a otra persona por 
hurtar cierta cantidad de oro 
y plata a un vecino de esta 
capital”

Si hoy en día se hiciera un 
balance solo de las multas por 
aparcamiento indebido de 
todo un mes, no tendríamos 
periódico suficientfes part 
resefiarlas. Y si a eso 
añadimos las sanciones por 
saltarse semáforos, por armar 
líos en la

los pelos a la vecina o por
pintar las paredes
írtcesitaríamos suplemento 
especial. Claro que todo tiene 
sus razones., a más gentes, 
más multas. Natural...

¡ARREA CON LA MOZA!

Para las mujres, el que 
existan hombres solterones, 
siempre ha constituido una 
seria desgracia. Naturalmente, 
ellas lo quieren disimular y se 
encogen de hombros, o dicen 
con voz amenazadora: ¡Peor 
para el! ... pero en el fondo la 
triste realidad las reconoce. 
Y si, usted señora, ya está 
cogiendo lápiz y papel para 
rellenarme tres folios de 
incordios y acusaciones y 
mandármelos, lea lo que a

publicado en « 
Zaragoza’, * I
1871: 1
- “Una señorita

A y ““‘’rol «d 
presupuestos^ 
sería muy ace 
un arbitrio a 
que pasen dej 
primaveras, r 
modo selesob^ 
compañera (jnj
existencia co 
amorosidad q jyiiiiJ 
la mujer / ¡menÇ 
desgaste del P contio» 

paseos en^ 
aventuras •

res»'*’
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j la casa tuda el 
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ue los sacara,

Ima. Que si 
os. Usté tiene 
santo y esta 
rentica de p

EL M/N/STRO DEL EJEñC/TO EN PONTONEROS

Día 16, 5 t. El ministro del Ejercito, don Juan Castañón de Mena, 
visita el acuertelamiento del Regimiento de Pontoneros en 
el Soto de La Almozara. Le acompañan el capitán general y 
el jefe de Estado Mayor de la V Región Militar.

En el Ebro, caudaloso y agitado, los hombres del 
Regimiento, al mando del teniente coronel, señor Martin,' 
realizan varios ejercicios. En primer lugar el desembarco, en 
oleadas de lanchas rápidas. Luego el tendido de tres puentes 
diferentes, uno sobre lanchas neumáticas para 30 toneladas, 
otro más ligero para 10 y, finalmente, una pasarela para 
personal.

Un pequeño incidente surge en el transcurso de los 
ejercicios. Un soldado cae al agua. Pero pronto es recogido 
por sus compañeros, en una actuación rápida y eficaz.

Son casi las seis y media. La visita ha terminado. El 
ministro del Ejército sube a su automóvil. Marcha hacia 
Jaca.

• TOROS •

EL DOMINGO
NOVILLADA

Ha quedado confeccionadc 
un interesante cartel par* 
la novillada del próxime 
domingo día 20. Cor 

novillos de Eugenio Lázaro 
Soria, que pastan en Ciudad 
Real, y que tienen procedencia 
de Samuel Flores y Dionisio 
Rodriguez, actuaran Juan Calleja 
al que se considera casi 
zaragozano por su larga 
residencia aquí, Carlos Jaime 
“Herrerin”, nuestro valiente 
paisano y Manolo de los Reyes, 
un debutante procedente de 
Sanlucar de Barrameda, 
precedido, pese a su juventud de 
diversos éxitos en tantas plazas 
como ha actuado. En días 
sucesivos, hablaremos de este 
interesante festejo, por todos 
conceptos.

EN LA PEÑA FEMENINA 
“LA MADROÑERA”

Un grupo de aficionados al 
arte taurino, volvieron a reunirse 
en torno a las simpáticas chicas 
de la Peña Taurina “La 
Madroñera”. En esta ocasión, el 
motivo fué ia entrega por parte 
de Alfonso García “El Cani”, el 
buen varilarguero zaragozano, de 
uno de sus valiosos trofeos en 
plata, a la Peña femenina, para 
que lo conserve como recuerdo. 
En la terraza del Club Nautico, 
se congregaron en suculento 
ágape, el triunfador clamoroso 
del domingo el valiente maestro 
Jesús Gómez “El Alba”, criticos, 
apoderados, picadores, 
banderilleros y aficionados. Y 
ese extraordinario y certero 
picador que es El Cani, enhebró 
la pica de su palabra y entregó a 
las preciosas “madroñeras”, que 
realizaban todos los rincones del 
Nautico con su presencia, el . 
trofeo que él había conquistado 
con arrojo y valentía. Así de 
sencillo, fué todo.

10 le quedó

os gitanos nj' 
f, como eiPii' 

acuerdo »n 
iado el caso,

ó a la Sinon Ib 
vería precisiioj 

nás cercana.'!
del conduct

Itos? îNi ói 
noce! Yo soy 
; insultos quel

van a derribar 
ré yo que pajar

ue aunque se 
os no le haré

ÎAR J:

/íGOZA, Día 17. 0’00 h. (“ARAGON/exprés”}.- No 
¡venturado afirmar que ha sonado la hora de Aragón. Hoy 

ii¡ áe campanazo. Es el día porque nuestros bronces, hoy, 
ser oídos. Tres ministros están entre nosotros, el de 
n, el de Relaciones Sindicales y el de Vivienda. Con

comisario adjunto del Plan de Desarrollo.
^ápio se había anunciado la presencia del titular de esta 
artera, don Laureano López Rodó, pero finalmente no

¿Por qué causa? Reproducimos textualmente la 
iónaesta pregunta de don Fabian Estapé, en la entrevista 
■¡¡un colega de la mañana:
delegado en un servidor por el hecho de haber sido 

¡fe de Zaragoza, por haber escrito ensayos sobre economía 
en el Banco de Aragón y porque me siento también

íb voz de Aragón no puede, no debe ser un grito 
9. Hay que hacer valer la razón. Los argumentos pesan y 
te gritos se olvidan en poco tiempo. Pocas veces podrá 
ón la audiencia de hoy. Vamos a aprovecharla. Los 

flC.E.S.I.E. son la base de partida para el futuro. Quizá 
;:)tales.^ Quizá no sean perfectos. Pero son, lo han sido 
isdos últimos días, corregibles.

LAS AZAFATAS DEL C.E.S.LE.

Día 17, 11,05 m. Todavía no ha comenzado el acto de clausura. 
Pero la actividad en el vestíbulo de la Feria de Muestras está 
empezando a ser febril. En uno de los laterales, entre fichas, 
credenciales y sonrisas, tres azafatas.
EUas son las “solucionalotodo” del C.E.S.I.E. Parte, la 
ñiitad justa, de las seis azafatas que han cuidado durante 
todos estos días de atender los pequeños y grandes 
problemas de los ochocientos consejeros. Su presencia ha 
sido una nota simpática y agradable en todas las sesiones de 
trabajo.

¡Hato tan solo de hablar del agua, de hablar de los 
agricultura solo es una parte de la economía de un 

^•(nlos más desarrollados, no la más importante. Como 
ytñor Estapé en la entrevista antes mencionada, tan 

O más que la falta de agua es la escasez de escuelas, 
botilleres. La economía aragonesa, la economía industrial 

ostá atravesando unos momentos difíciles. También 
'oepmtar atención especial a. este tema.

o será que bportimte no olvidar que si hemos producido tomates y no 
P°ü'?hiWoa , ^^Pf^sas necesarias para industrializarlos y 

¡orlos, es como si no hubiéramos producido nada.

señora a Comis 
lo a mosW 
[ue ya 1° han

te del Juicio g 
ia al Guardia. ;

'ÜÿAS DEL JALON

Hidra'r Calatayud el director general de Obras
hilhiii in.? Manuel Gómez de Pablos. No sólo la falta 

JiQi Zjrae ^tciotiyado su presencia, durante estos días, en 
exceso, las aguas peligrosas, son de su

Siovbr’*^^’ gobernador y demás autoridades
íteca Almunia, embalse de La Tranquera,
kalnie localidades de la cuenca del Jalon y, 
R imn 'f E n su casa Consistorial, se celebra

Fias ri H sesión de trabajo donde se abordan Is temas 
Ruciaconsecuencias. El señor Gómez de Pablos 
Hones d ele una ayuda inmediata de ochenta
piensa ' Pesetas, y la iniciación de diversas obras de 
r > asi como la construcción de un embalse regulador.

EXPOS/C/ON DE LAS ALUMNAS DE "ALMENARA "

Día 17, 12,45 m. Se abre, en la Diputación Provincial, la 
exposición de trabajos realizados por las alumnas de 
decoración de la Escuela “Almenara”, del Opus Dei, que 
dirige doña Mercedes Beltrán Muns.

Las obras expuestas son muy variadas y reflejan la 
diferente personalidad de sus jóvenes autoras. La 
decoración se abre paso en el mundo de la mujer de hoy. Y 
la escuela Almenara” ha sabido captar el interés de 
muchas de nuestras chicas por esta rama, a medio camino 
entre las bellas artes y la profesionalidad.

Mañana por la tarde se celebrará el acto de fin de curso. 
Pero ya desde hoy queda abierta la exposición.

SALA GAIYBRINUS
Ha quedado inaugurada la 

exposición del Colegio Montearagón. 
Han sido presentadas 38 obras que 
habían sido previamente 
seleccionadas entre los alumnos de 
dicho centro.

Fsta exposición es una muestra 
muy lograda de la tendencia moderna 
en la educación por la imagen.

Puede visitarse en las horas 
habituales en la sala situada como es 
sabido en la Plaza de Fspaña.
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• “DE LA REEDUCACION A LA 
REHABILITACION"

El Dr. D. Francisco López de la 
Garma, Director del Centro de 
Rehabilitación y Traumatología de la 
Ciudad Sanitaria “La Paz”, de 
Madrid, pronunciará mañana, .día 18, 
viernes a las 13 horas una 
conferencia, en el Centro de 
Rehabilitación y Traumatología déla 
Ciudad Samitaria José Antonio, en

Zaragoza, que dirije el Dr D 
Santiago Ucar.

Dicha c«nferencia llevará por 
titulo “De la Reeducación a la 
Rehabilitación” y se proyectará 
seguidamente^ una película sobre la 
“Rehabilitación de un amputado de 
muslo”.

INSPECCION DE
PRIMERA ENSEÑANZA

Esta Inspección invita la 
Magisterio en general, al acto que 
tertdra lugar el día 19 de los 
corrientes, a las 12,15 horas, en el 
salón de actos del colegio de las 
Rvdas. MM. Fscolapias, c/. Teniente 
Coronel Valenzuela, 2, en el que 
disertará don Carlos Muñoz Diaz, 
Director del Colegio nacional “Pedro’ 
Vila” de Barcelona, sobre la 
“Problemática actual y futura de la 
Educación General Basica”, seguida 
de coloquio" abierto con los asistentes 
al acto.

res»’*’ 
‘le °

riria" J

VES'

ps LAS LIBRERIAS

6 «0B«S
de Pedro Pablo 

PADILLA

"p/\9^'9rdonada con el 
Miró' ’

---------------------------------------------------
j

• LOPEZ BRAVO, 
MEDALLA DE ORO

DEL SALON 
DEL AUTOMOVIL

MADRID, 17 (Europa Press).— Esta mañana se entregó al ministro de Asuntos 
Exteriores, don Gregorio López Bravo, la medalla de Oro del Salón de 
Automóviles de Barcelona. El acto se celebró en el despacho oficial del ministro, 
que agradeció la distinción, con asistencia de don Enrique Lacalle Barnadas, 
presidente del Comité Ejecutivo del Salón, y de don José Luis TurruI, director 
general del Comité.

• REGRESO EL MINISTRO DEL AIRE
MADRID 17 (Cifra).- El 

ministro del Aire, teniente 
general Julio Salvador 
Diaz-Benjumea, llegó a primera 
hora de hoy al aeropuerto de 
Madrid-Barajas en vuelo 
procedente de Nueva York,

El ministro español ha 
permanecido desde el pasado

lunes en Washington, donde 
ostentó. Ja presidencia del 
Subcomité de la Conferencia 
Espacial Europea, en una serie 
de conversaciones informales 
sobre navegación aérea y 
satélites mantenidas con las 
autoridades aéreas 
norteamericanas.

INSTITUTO NACIONAL
DE ENSEÑANZA MEDIA 
"GOYA”DE ZARAGOZA

PRUEBAS DE CONJUNTO
DE GRADO ELEMENTAL

El próximo sábado día 19.a las 9 
de la mañana darán comienzo los 
ejercicios de las Pruebas de Conjunto 
de Grado Elemental.

El orden de actuación para estos 
alumnos e encuentra expuesto en el 
tablón de edictos del Centro.

Zaragoza, 16sJe junio de 1971

FL DIRECTOR

CASA GALAN
«

Restaurante ecpnómico 

•
Para comer noche y día 
CASA GALAN le ofrece 

mayor economía*
Casta Alvarez, 90- Teléf. 227644 

ZARAGOZA
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• Dos se van: BUENO y CENTO. Uno puede volver: LAPETRA
IMPORTE DEL CONTRATO FRENAN SU FICHALA EDAD Y EL

que jugóperdonanLos años Zaragoza el día 
‘‘Los Magnífico

Su edad no es 
claro. Pero es más

temprana, 
joven que

¿verdad? Aquel maravilloso 
extremo izquierdo que nació en 
un campo de fútbol —en el 
Mirandilla de Cádiz— y que fue 
una auténtica revelación, para 
convertirse en el eterno suplente 
del Gento, en el Real Madrid ha 
causado baja en su club.

Y el titular, el que formó 
parte de la Selección del Resto

recientemente, haciendo 
delicias del público.

con 
s ’ ’ 

las

el tantas vecesde Muq4o 
internacional y campeón,
también causa baja en el Real 
Madrid. La ley del tiempo. 
ÍAdios Gento!

Lo hemos dicho infinidad de 
veces. Para el fútbol y para la 
guerra, la juventud. Y ¡para 
muchas cosas mas! desde luego. 
Pero “el divino tesoro que se va 
para no volver”, en materia 
deportiva es necesario para ganar 
partidos.

¡Adios* Gento! ¡Adios 
Manolín Bueno! ¿Adios a 
Carlos Lapetra? Cuidado aquí. 
Carlos Lapetra, no se fue por 
que lo echaron, estuvo al margen 
del fútbol. No del deporte. Por 
ello respondió contra el Real

—“Esc es el que hace falta en 
el Real Zaragoza”.

Fue la voz de la opinión 
general que con ovación tras 
ovación premió la velocidad de 
las jugadas inspiradas en el 
cerebro de Carlos Lapetra.

Los aficionados siguieron 
comentando. Y, ci famoso 
“magnífico” también dio su 
opinion.

— Si nos pusiéramos de 
acuerdo jugaría a gusto en el 
Real Zaragoza. Me ilusionaría 
ascender con el Zaragoza a 
Primera División.

Después el presidente del club 
aragonés José Angel Zalba 
también dió la suya.

— Carlos Lapetra en 
condiciones sería deseado por el 
Real Zaragoza. Por los mejores 
clubs.

Y se sigue hablando y 
hablando. Dentro y fuera de 
Zaragoza. ¿Puede estar en 
condiciones Carlos Lapetra?

Real Madrid - Real Zaragoza C. D.
PUTIDO SEMIFINAL COPA NACIONAL DE JUVENILES
Para dar facilidades al público, las entradas de este encuen

tro se pondrán a la venta en las taquillas del Real í^ragoza 
(calle Peromarta, esquina plaza Salamero) los días ciernes y 
sábado, de 7 a 9 de la tarde; el domingo, en las del campo, 
desde las 10 de la mañana.

Entrada única, precios populares: Socios del Real Zaragoza 
y C. D. Oliver, CINCUENTA por dentó de descuento.

ARAGON/exprés. PAG. 8

Manolín Bueno y que Gento, 
que tiene treinta y ocho años. El 
oscense treinta y uno.

Muchos fueron los que 
creyeron precipitada su baja en 
el club. Ha estado al márgen del 
juego, no del deporte, unos años. 
Su vuelta “amistosa” no pudo 
ser más feliz.

Pero ¿responderá lo mismo 
en partidos de competición 
oficial en Segunda División? 
Donde hay gente que pelea 
mucho, y abundancia de 
juventud en los equipos, creen 
que no será buen ambiente para' 
“el magnífico”. No estamos de 
acuerdo. Lo que hace falta es 
que se halle físicamente en 
forma. ¿Podrá ser? Me creo que 
los directivos del Real Zaragoza 
también desearían tener la 
seguridad de eUo. ¡Esta es la 
duda que flota en torno al 
fichaje! ¿Intentarán 
comprobarlo? Puede ser que 
antes de empezar los amistosos 
de rodaje pretemporada.

No sería sorprendente ver 
ésta prueba de comprobación en 
esos partidos.

¿Nada más impide llevar 
adelante el fichaje popular de 
Carlos Lapetra? ¿Es solo su 
edad? ¿Sus condiciones físico 
atléticas y de juego?.

Algo más habrá. Puede que el 
no conocer las otras 
“condiciones”. Las económicas. 
El Real Zaragoza se halla en una 
época de restricciones. Tiene el 
propósito de llevar a cabo unos
fie bajes con arreglo a 
presupuestos reales.
economía 
operación 
hubiese

auténtica.

i unos
Una 

Si esa
25.000 socios 

estado resuelta
favorablemente, no hubiese sido 
extraño ver algún fichaje de 
fuerza y de precio en el Real 
Zaragoza. Me imagino que

estarán esperando también ver 
sus posibilidades económicas el 
Real Zaragoza, para meterse en 
unos gastos forzando el 
presupuesto hecho.

Carlos Lapetra sabe que tiene 
que modificar su vida, como 
manifestó publicamente. Y 
también que en el Real Zaragoza

Por fin se filmará la petícula

sobre Eva Perón

Su titulo: "LA DAMA
Elde la ESPERANZA" semifinaleí

La fecha 

'Se

BUENOS Al RES, 17 (Efe).— “Delego en la persona de Hugo del 
Carril, con carácter de absoluta exclusividad, todo lo concerniente 
a la filmación de la vida y obra de Eva Duarte de Perón”, dice una 
carta dirigida al cantante, actor y director de cine argentino Hugo 
del Carril que firma el ex presidente argentino Juan Domingo Perón 
y que Hugo del Carril mostró ayer a “Efe”.

Preguntado acerca de los mo.tivos de su reciente viaje a Madrid, 
del Carril dijo que éste se debió a la necesidad de aclarar muchos 
puntos de la vida de Eva Perón con el ex mandatario argentino. 
Personalmente quería conocer su opinión sobre la estructura de la 
película y, sobre todo, a los matices que ha de tener el libro. El 
“racconto” de tipo histórico busca perfilar la humanidad de Eva 
Duarte. El setenta por ciento de la película restante —en partes 
iguales— comprenderá su actividad en materia política y en materia 
sindical. Todavía no hay título preciso, pero a Hugo del Carril se le 
ha ocurrido “La dama de la esperanza”.

Con respecto a que Perón aparezca al principio de la película y a 
su final, Hugo del Carril afirmó que se ha hablado de edo pero que 
todavía no hay nada concreto. La película durará por lo m?nos tres 
horas será en tecnicolor y costará unos doscientos millones de 
pesos (350 millones de pesetas).
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IS MIAHIZOS de l|un muchacho PERDIDO en ALTA

MiniidMii MAR durante 17 días

después de 
rescatado por 
holandés “Gibe 
que transporta

esta ciudad 
haber sido 
el carguero 
Oldenforff”,

PANAMA, 17. (Efe).- Un 
carguero holandés desviado 
un poco de su ruta, logró el 
salvamento del joven de trece 
años, perdido durante

maquinarias 
desde Perú a Panamá.

«liliOMOIIS

fogon de la cocina
1 7 
de

rt* í ® $ i I ) .
¿ Un feroz tigre

Ue su jaula, 
circo 

3 dos 
i lila P.P°P^''3ban sentadas 
Hasií"'" agencia

• En las ultimas 24 horas la policfa 
ha efectuado una gran redada de 
delincuentes

IDE MAR (Gerona), 17 (Cifra). - b'n ¡as últimas 24 horas, las fuerzas 
ii .Civil de- esta población, en combinación con efectivos de la 
'tiftil han efectuado una gran redada de delincuentes que ha dado al 
iií intenciones de numerosos maleantes que habían escogido esta 
iticacomo escenario para sus actos delictivos.
numerosos rateros, gamberros, carteristas, tiinadores y estafadores 
los agentes de Orden Público, destacan: José Botella Rodríguez, de 
o, natural de Algeciras (Cádiz), pero residente en Barcelona, quien 

'«fector de Hacienda suscribía a base de coacciones y amenazas 
’¡una supuesta revista editada por el Ministerio de Hacienda 
■■ o por estos medios reunir una interesante cantidad de dinero a los 
\e)te se dejaron impresionar por su falsa identidad, José Antonio 

iie J4i¡nos de edad, y Francisco Pascual Martínez, de 30, fueron 
Vb Guardia Civil por dedicarse al “negocio” de timar a los 
'V importantes comercios de esta localidad, precisamente a las horas

Clones mediante el truco del cambio del billete de 500 pesetas 
isióii fueron puestos a disposición judicial e

esta tarde al completo, habiéndose 
<iue abultar un pasillo para dar cabida a los últimos maleantes

• UN TIGRE HIRIO GRAVEMENTE 
A DOS PERSONAS

X¡Sten co

into peí*''" 
I cuando s' 
;1 Real ZaiaS^ 
. mayor fto®

su cuerpo abrió la puerta de la misma 
y el tigre avanzó hacia el público.

Una pequeña que se hallaba junto 
a la pista fue gravemente herida de un 
zarpazo y otra mujer sufrió heridas 
en la cabeza. Otras muchas personas 
sufrieron heridas en la estampida que 
se produjo. El tigre fue 
posteriormente obligado a entrar en 
la jaula por su domador y el marido 
de la mujer herida.

AL TERCER DIA DE NAUFRAGIO MURIO SU PADRE 
AL QUE HUBO DE ARROJAR AL MAR

diecisiete días en alta mal, 
quien vió morir a su padre 
durante un naufragio.

Jason White, de trece años, 
natural de Jamaica e hijo de 
un hogar de diez hermanos, 
llegó ayer a

Se derramo liquido 
inflamable sobre el

FI joven White refirió a la 
agencia “Efe” en el puerto de
C r istóbal, sector
Atlántico que junto con su 
padre Rodolph White, de 60 
años salió a las tres de la tarde 
del pasado 29 de mayo de la 
comunidad pesquera de Rck, 
en Jamaica, con el propósito 
de pescar por los alrededores, 
ambos navegaban en un 
pequeño bote a las dos horas 
de navegación, el motor fuera 
borda del bote se averió, 
quedando a la deriva, ya que 
no tenían remos, trece días 
de angustia vivieron padre e 
hijo, subsistiendo de agua 
salada que bebían por 
pequeños' sorbos y de los 
peces crudos que capturaban 
con una pequeñoa cuerda, 
pero al décimo tercer día el 
anciano Rodolph murió, 
posiblemente por inanición o 
por deficiencia cardíaca. Su 
hijo, desesperado y dolorido, 
hubo de arrojarlo en el mar.

4 DIAS SOLO

Jason cumplía 17 días de 
naufragio.

El propio capitán Fastin 
declaró a la agencia “Efe”
que* un día 
significado la 
chico, ya que 
probable 
em barcación

más hubiese 
perdida del

resulta 
que 

surcase

poco 
una 
esos

lugares próximamente.
En el puerto Atlántico, le 

esperaba el cónsul de 
Jamaica, Oscar Savage, quien 
lo tomó bajo custodia hasta 
que sea enviado de vuelta a su 
c.'jinunidad.

El desbordamiento
del Amazonas obliga 
a 50.000 personas 
a abandonar
SUS viviendas
MANOS (Brasil) , 17 

(Efe-Reuter).— El ri'o Amazonas,

centro de 
Español”. El 

^'’iauia°EH“® golpeó 
'“uia. El impacto de

Antonio
• SALVA LA VIDA

DESPUES DE CAER

PHANTOM" DE 860 METROS
DE ALTURA

^'uerzas
*<«1 ^^trellarse el 

' ^’0 de Nueva Gales

CITY, 17 (b'fe-Reuter).-
Una joven de 25 años sobrevivió a

MADRID, 17 (Cifra).- La 
limpieza de un traje con líquido 
inflamable provocó un incendio, 
al derramarse un poco del 
líquido en la cocina de un piso, 
que causó daños valorados en 
más de cien mil pesetas, además 
de cierta importancia a una 
empleada domestica.

Los hechos tuvieron lugar, a 
primera hora de la tarde, en el 
piso 5 de la finca número 138 de 
la calle de Serrano, donde una 
empleada doméstica, Teresa Mon
tanez, de 23 años de edad, estaba 
efectuando la limpieza de 
donde estaba encendido uno de 
los fuegos y al parecer al 
derramarse parte del líquido con 
que se limpiaba el traje se 
originó un incendio que se 
propagó inmediatamente a los

Todavía cuatro días más 
de naufragio debió padecer el 
pequeño Jason. La suerte hizo 
que el carguero holandés, 
desviado un poco de su ruta, 
se situara a unas 3,600 millas 
de la costa jamaicana, en el 
triángulo supuesto que 
forman las costas de Cuba, 
Méjico y Guatemala, los 
tripulantes de la embarcación 
divisaron el pequeño bote y 
alguien que Ies saludaba, 
devolviéndole los saludos, 
pero el capitán Fastin, de 
nacionalidad alemana, con los 
prismáticos logró divisar al 
pequeño que en esos 
momentos perdía el 
conocimiento, Esto ocurría el 
lunes 14 de junio cuando

crecido a 
fusión de 
Andes, se 
obligado a 
personas 
viviendas.

consecuencia de la 
las nieves en Los 

ha desbordado y ha 
más de cincuenta mil 

a a bandonar sus 
Estas inundaciones

son las peores producidas desde 
1953 y han causado la muerte de 
ganado en proporciones nunca 
alcanzadas.

El ministro brasileño del 
Interior, José Costa Cavalcanti, 
declaró ayer que se están 
distribuyendo alimentos, ropas y 
medicinas a las poblaciones de la
zona media baja del
Amazonas, donde la malaria y el 
tifus están causando muchas 
víctimas. El ri'o negro, que se 
une al Amazonas en Manaos, ha 
inundado gran parte de esta 
capital, teniendo que construirse 
varios puentes de madera en 
varias de las principales calles de 
la misma.

EXPLOTA EN EL AIRE UN AVION
• Sus cinco ocupantes murieron 

carbonizados

i
ío ‘a

K .r^ba parte de

Unidos y
males de L 
lona y Tí

fecha ha s J

amd 
echar ,ei| e, dadod'*' | 
festivo- I

lina caída de 860 metros a pesar de 
que su paraca id ism o se abrió 
correctamente.

"b'stoy muy contenta de poder 
contarlo. Realmente creí que iba a 
morir’’, ha manifestado esta mañana., 
la señora Sherryl Ozburn en el 
hospital donde inyresó tras su 
lanzamiento de ayer. Se rompió una 
vértebra, pero no perdió el 
conocimiento.

Sherryl, que trabaja como 
secretaría en una base del b/crcito 
realizó ayer su cuarta prueba. Su 
principal paracaídas no se abrió y el 
de socorro se trabó parcialmente.-

Al preguntársele si volvería a 
saltar, rcjlexionó v dijo: “No he 
decidido aún todavía’’.

m u e b les y enseres 
dependencia.

La empleada, que 
sofocar las llamas.

de la

intentó 
sufrió

quemaduras en manos y brazos y 
precisó asistencia facultativa. 
Fue necesaria la intervención de 
los bomberos para reducir las 
llamas que destrozaron 
prácticamente todos los muebles 
de la dependencia.

UN GRUPO DE
BANDOLEROS INVADE
UNA HACIENDA

BELEM (Brasil), 17. (Efe).— Un avión “Teco-Teco" de cinco plazas, hizo 
explosión ayer en el aire tras haber despegado del aeropuerto de Conceicao do 
Araguiaia (estado brasileño de Para), resultando carbonizados todos sus 
ocupantes: cuatro personas y el piloto.

Entre los pasajeros se encontraba el banquero Orlando Franco Feio, gerente de 
agencia del Banco del Estado Para que era conducido a una clínica de Beiem. Se 
desconoce la identidad de las otras víctimas.
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Banca incorporado a los
I iJt GRAN RESULTADO EN OPOSlCIOTdES

^mia S. FERNANDO
CAMPOAMOR, NUM. 1S

’’ífePo ^ÑORITAS
ILIDAD

i ~_ _ • ORDENACION DE FICHEROS

A MANO ARMADA
CURITIBA (Brasil), 17 (Ele).— 

Un grupo de bandoleros, armados 
con ametralladoras y fusiles de 
procedencia uruguaya, invadieron 
ayer tarde la hacienda de Armando 
Broch, en el municipio brasileño de 
Toledo (estado de Paraná).

Según el propietario de la finca, el 
grupo, capitaneado por Marino Belo, 
permanecía acampado dentro de_su 
propiedad, y le habfan hecho ya 
vanas amenazas de invasión.

La hacienda de Broch contiene a 
40 familias y el propietario ha hecho 
un llamamiento a la policía, a fin de 
que expulse a los bandidos. El jefe 
del grupo. Belo es sujeto peligroso, y 
en 196 1 cometió diversos crímenes 
en la misma región.

San Miguel, 9, T?
Teléfonos 222840 - 222768
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EL PRINCIPE DE
ESPANA EN JACA
SU HELICOPTERO HA SOBREVOLADO 
LA CIUDAD ESTA MAÑANA

Esta presenciando unos 
ejercicios militares en Villanúa

El Príncipe de España, don Juan Oírlos de Barbón, con el ministro del 
Ejército, don Juan Castañón de Mena, en un momento de la visita que 
efectuó a La Ciudadel de Jaca el año pasado.

JACA, 17 (De nuestro corresponsal, por teléfono).— A las diez y 
media de la mañana, aproximadamente, el helicóptero que 
transportaba a su A.R. el Príncipe de España, sobrevoló Jaca en 
dirección a Villanúa.

En la mañana de hoy, en unión del ministro del Ejercito, don 
Juan Castañón de Mena, presenciará las diversas maniobras 
militares realizadas por las guarniciones de la plaza en unión de los 
cadetes de la Academia General Militar de Zaragoza, en las 
inmediaciones de ia mencionada localidad. Más tarde el Príncipe y 
el ministro son esperados en Jaca donde almorzarán en el “Gran 
Hotel”, propiedad de la Caja de Ahorros. Por la tarde presidirán el 
desfile que las fuerzas participantes en los ejercicios efectuarán en 
las instalaciones de la Escuela Militar de Montaña.

El Ayuntamiento jaqués hizo ayer una llamada a la población 
para que se uniese ai testimonio de adhesión al acto, más 
concretamente al desfile que tendrá lugar esta tarde, a las cuatro, 
ante el edificio de la Escuela Militar de Montaña. Podíañ verse por 
la ciudad numerosas octavillas impresas en papel verde, con el 
siguiente texto:

“Excmo. Ayuntamiento de Jaca. Aviso: Se advierte al publico 
que mañana jueves, día 17, todo el comercio de la ciudad 
permanecerá cerrado desde las tres y media a las cinco y media de 
la tarde, para que su personal, con toda la población de Jaca, pueda 
unirse al testimonio de adhesión que los Jacetanos expresarán a su 
A.R. el Príncipe de España don Juan Carlos de Borbón, durante el 
desfile militar que se celebrará a las cuatro de la tarde ante el 
eficicio principal de la Escuela Militar de Montaña”.

"THE NEW
YORK TIMES

El Gobierno en 
contra; la 
Asociación de 
Directores de 
Periódicos, a favor

Predijo Eisenhower hace dos años y medio:

NIYAM SERA PRESIDENTES 
niAUIl de UN SOLO TERNii

"Mh h COMBATIR LA INFLACION Y ESJ
MATARA POLITICAMENTE" j

WASHINGTON, 17 
(Efe).— Hace dos años, el 
ex-presidente Eisenhower 
predijo que Richard Nixon 
sería "presidente de un sólo 
término" porque sacrificaría 
sus posibilidades de 
reelección al tomar "las duras 
medidas necesarias" para 
controlar la inflación, dice el 
semanario “Atlantic" Sin 
embargo, los periodistas. 
Rowland Evans y Robert 
Novak, afirman en ia cadena 
de periódicos que publican 
sus artículos, que Nixon ha 
perdido ya la guerra contra ia 
inflación, primero porque se 
negó desde el principio a 
hacer frente a la realidad y 
después porque no quiso 
tomar medidas políticas duras 
que hubieran provocado una 
recesión, lo que le hubiera 
costado el triunfo en las 
elecciones del año que viene.

A principios . de mil 
novecientos sesenta y ocho, 
afirma el semanario 
"Atlantic", Elsenhower dijo a 
uno de los asesores de Nixon: 
"Creo que Dick será elegido 
presidente, pero estoy seguro 
de que será un presidente de 
un sólo término. Estoy 
convencido de qiie va a 
combatir la inflación y eso le 
matará políticamente".

Para Evans y Novak, esa 
frase no habría sido más que 
la máxima alabanza que 
"Ike" podía haber hecho de 
su ex-vicepresidente. "Para 
Eisenhower, lo mismo que 
para ios republicanos 
ortodoxos, éste sería el

sacrificio méritorio de un 
valiente mártir político", 
afirman los columnistas.

Después de las elecciones 
al Congreso de 1970, en las 
que el Partido Republicano 
sufrió algunas derrotas
achacables a 
económica 
atravesaba el 
decidió que

la situación 
por la que 

país, Nixon 
era menos

importante detener el» 
inflacionario que 
nivel de desempleo, 
Evans y Novak,

Para los dos pe 
está claro, que Richard 
ha abandonado ya a 
contra la inflación, qi» 
por perdida, y la considi 
mal mucho menor 
recesión.
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CAMISAS EN TEJIDO DE TIPO RUSTICO fif 
ELEGANCIA. DE FRESCOS ALGODOUi^ 
ORIGINALISIMOSESTAMPADOS QUE LE ASOB
POR SU NOVEDAD. CON MANGAS CORTAS
CUELLOS TRANSFORMABLES Y 
COMODISIMA.

LA "UNICEF
CUMPLE 25 ANOS

NACIONES UNIDAS, I? 
(Efe-Upi).- La “Unicef’, fundación 
para los niños de las Naciones Unidas, 
celebra hoy su 25 aniversario con una 
proyección televisiva desde la sede, 
de la Asamblea General en las 
Naciones Unidas.

Será un programa de niños para 
niños, recogido por cuatro satélites y 
retransmitido a 30 países de cinco 
continentes. Dany Kaye, durante 
mucho tiempo patrocinador déla 
“Unicef’, efectuará como maestro de 
ceremonias.

En el programa se podrá ver a 
niños en una clase de arte en Tokio; 
una piscina en Sydney, Australia, 
donde se dan clases de natación a los 
futuros campeones. Irán presentará 
una exhibición de levantamiento de 
peso, al estilo del país. En España, el 
programa presentará el circo de “La 
Ciudad de los Muchachos” de Orense.

NUEVA YORK, 17 (Efe).— Ayer, mientras el vicepresidente de 
lós Estados Unidos ponta en duda en Los Angeles la calificación 
profesional del personal del “New York Times” por publicar 
material que sabían era secreto, el consejo de directores de la 
Asociación norteamericana de Directores de Periódicos, apoyaba al 
“Times”.

El consejo de directores decidió respaldar públicamente al “The 
New York Times” “por su valor al publicar los documentos del 
Pentágono sobre la historia de nuestro envolvimiento en Vietnam”. 
“Creemos que la libertad de Prensa, sin restricciones previas, es de 
vital importancia para mantener las únicas bases sobre las que 
puede sobrevivir nuestra democracia”, afirmaba un comunicado 
hecho público por la Asociación.

Ayer tarde procuradores del Gobierno pidieron al juez federal 
de Nueva York, Murray Gurfein, que emita una orden que obligue 
al “New York Times” a devolver al Pentágono las copias de los 

‘informes secretos que estuvo publicando hasta el martes.
El mismo juez Gurfein prohibió el martes al periódico, hasta el 

próximo domingo, la publicación de su serie de artículos sobre 
Vietnam, de la que ha publicado ya tres entregas.
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ALLENDE, VITOREADO POR GRANDES MASAS

El pueblo V las Fuerzas AimaJas
ite detener el I» 
^*’'0 Que reiJ 

desempleo, :•« 
^ovak. I 
los dos peo

que RichanllA 
donado ya «i 
I inflación, 
ida, y lacons!)< 
icho menor A

DEFENDERAN el REGIMEN

RUSTICO M 
UGOÛ MB 
E LEASOfli 
CORTAS
S Y UUP-

Intiago de chile, 
L- El presidente de 
ijalvador Allende, 
f moche que el grupo 
¡[tita “Vanguardia 
libada del Pueblo”, 
E, que asesinó ai 
Uro Pérez Zujovic, se 
El quebrar las bases 
Limen, que serán 
lis por el pueblo y las 
kíArmadas.

Alargo de su discurso 
bas y diez minutos, 
bido en la plaza de la 
iKión ante la más 
a concentración de 
be que la Unidad 
iKumirá el Gobierno, 
[r varias ocasiones el 
|»nstitucio na lista de 
H Armadas.

pcentración fué 
R por la “Central 
v! Trabajadores de 
lut), “para defender 
fiemo contra el 
ky la subversión” y 
hiló en la plaza que 
^•1 palacio de “La

¡My una amenaza 
•Hijo Allende—, se ' 
KM las empresas, las 

lus escuelas y las
> y il pueblo para 
yuerza maravillosa de

TOOA^
PRERDAS £ 
/ MA lado de las
DESDE fítW»». pilares de

FASClUi
estamp^^
EX0TICOSI&

Jdor Allende, dijo 
■Vop". de origin 
“lerclista, estaba

TOI\IOS 
0/SE ROS 51^ 
eos.

LA "VOP" ESTA INTEGRADA POR 
FALSOS REVOLUCIONARIOS O 
SICOPATAS Y DELINCUENTES COMUNES

i n tegrada por falsos 
revolucionarios o sicópatas y 
delincuentes comunes, 
seguramente infiltrados por 
sectores reaccionarios que 
podrían estar conectados con 
extranjeros y grupos fascistas 
nacionales”.

Informó también el 
doctor Allende, que el

ciudadano argentino Mario 
Leyderman Konujowska, 
detenido por la policía, era el 
“instructor político” de la 
“Vop”.

OFUSCAMIENTO Y 
DESALIENTO

El presidente de la nación

comenzó diciendo que la 
reafirmación de su programa 
de Gobierno que busca 
construir el socialismo, 
“expuesto con claridad ante 
el Congreso el pasado 21 de 
mayo”, y el éxito de la 
política económica produjo el 
ofuscamiento y el desaliento 
de los sectores reaccionarios” 
que se ha traducido en 
“resistencia al Gobierno de la 
Unidad Popular”.

El asesinato del 
ex-ministro Pérez Zujovic 
“fué tomado por esos 
sectores para sembrar un clima 
de incertidumbres”. Esta

campaña coincidió “con 
intentos en el campo 
internacional para aislar a 
Chile, intentos que 
fracasaron, aún cuando nos 
cerraron algunos bancos”.

Llamó Allende a la 
DemocraciajCristiana a adoptar 
una vía de colaboración
independiente con el
Gobierno y resaltó las
coincidencias de s u

El "vopista" japonés es "Kamikaze" y el uruguayo "tupamaro

LOS DOS TENIAN UNA MISION ESPECIFICA
DENTRO DE LA "VOP"

SANTIAGO DE CHILE, 17 (Efe).— Fuentes policiales, informaron anoche que se había comprobado 
que el terrorista de la “Vop’\ de nacionalidad japonesa, Kikuna Shinishi Higona, había recibido 
adiestramiento de “Kamikaze” en su pats.

Dada su especialidad, la misión del japonés —continúa el inforn^e policial— era la de adiestrar a los 
comandos de la “Vanguardia Organizada del Pueblo” (Vop), en “acciones suicidas”. Se informó además, 
que aunque el extranjero había negado conocer él idioma castellano, durante el interrogatorio policial se 
pudo establecer que lo conocía perfectamente.

Por otra parte, el “vopista” uruguayo detenido —que aún no ha sido identificado— pertenecía al 
grupo extremista uruguayo “Ejército de Liberación Nacional”, “Tupamaros”, y también tema una 
misión especifica de adiestramiento dentro de la “Vop”.

Por último, las mismas fuentes policiales informaron que había sido detenido otro de los “vopistas” 
que participaron en el asalto al cuartel general de investigaciones, ocurrido en la tarde de ayer. El 
individuo fué detenido por la policía cuando se disponía a escapar en un automóvil al lado del 
mencionado cuartel.

Matentado contra la libertad de prensa? • UN ARGENTINO

URO GOLPE a CUBA

ÉVËSi
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con el cual Uruguay no tiene 
relaciones. Finalmente, el 
decreto dispone la 
incautación de todo el 
material utilizado por “Prensa 
Latina”, tal como máquinas 
de escribir, teletipos, cintas 
magnéticas, archivos y todo 
elemento que se encuentre en 
el local que el medio 
periodístico ocupaba en una 
céntrica calle de Montevideo.

Concluye de esta manera 
un proceso que había 
mostrado su punto más algido 
en el transcurso de este mes, 
durante el cual la agencia fue 
registrada dos veces por las 
fuerzas policiales.

HUYEN ANTES DE 
PUBLICAR SUS ARTICULOS

Trascendió asimismo, que 
había sido detenida Sonia 
Pérez de Contreras, esposa del 
director de la agencia. 
Contreras ya había sido 
detenido el trece de abril y a 
principios de Junio. Junto con 
los redactores Jorge Onetti, 
hijo del escritor uruguayo 
Juan Carlos Onetti y Serbio 
Ibarburu, estuvo veinticuatro 
horas arrestado en la Jefatura 
Central de Policía de 
Montevideo y luego puesto en 
libertad.

CONTACTO CON LOS 
TUPAMAROS

Por su parte, los dos 
periodistas que lograron los 
reportajes con el embajador

Tales procedimientos 
tenían como fin tratar de 
localizar los contactos y
medios por los cuales dos 
periodistas de dicha agencia 
consiguieron ponerse en 
contacto 
“Tupamaros” y 
la denominada
Pueblo” para
entrevista 
secuestrado.

Si bien 
periodistas 
precisar el

a I

con los 
llegar hasta 
“Cárcel del 
hacerle una 
embajador

ninguno de los 
hubiera podido 
lugar donde el

diplomático se encuentra 
secuestrado, lo que se trataba
de lograr —se informó— era el 
nombre, el origen o las pistas 
que habían facilitado las 
entrevistas.

inglés, 
Uruguay 
fueran 
mismos 
mundial

abandonaron el 
antes de que estos 
publicados. Los 
alcanzaron nivel 
y en Argentina

fueron reproducidos por el 
semanario “Primera Plana”.

nosotrosNinguno de 
—afirmaron los reporteros
después-— sabe donde se 
encuentra la “Cárcel del 
Pueblo”. No sólo nos 
vendaron los ojos 
—explicaron— sino que nos 
hicieron viajar en el suelo de 
un automóvil, que dio 
numerosas vueltas. Toda la 
gente que vimos estaba 
encapuchada e incluso nos 
dieron ropas especiales. Nada 
sabemos".

propagrama de Gobierno con 
el que propuso el que fuera 
candidato presidencial de la 
D. C., Radomiro Tomic.

Pidió el “retorno a la 
serenidad” a los senadores de 
la oposición que han 
rechazado diversos proyectos 
de ley en los últimos días, e 
informó que se va a acelerar 
el estudio de la reforma a la 
Constitución, destinado a 
sustituir el sistema bicameral, 
por el unicameral.

Por último, refiriéndose al 
comentario de un diario 
extranjero que aseguraba que 
se están haciendo íos 
esfuerzos para sacar “a las 
Fuerzas Armadas de la 
esquina de la neutralidad”, 
respondió que los militares de 
Chile (“El pueblo con 
uniforme”) saben cuales son 
sus responsabilidades y se 
mantienen fieles a la 
Constitución.

Antes de fianlizar firmó el 
Decreto que establece la
pa rticipación 
trabajadores

d e 
e n

I os 
I a

administración de las 
empresas mixtas y estatales.

POLITICO DE LA
'SANTIAGO DE CHILE, 

17 (Efe)-— El argentino 
detenido por su relación con 
la “Vanguardia Organizada 
del Pueblo”, (Vop), Mario 
Leyderman, era el “instructor 
político” de la organización 
terrorista responsable del 
asesinato del ex-ministro del 
interior, Edmundo Pérez, 
informó andehe el presidente 
Allende.

El doctor Allende, hizo 
este anuncio durante un 
discurso pronunciado anoche 
ante una gran concentración 
realizada en la “Plaza de la 
Constitución”, frente al 
palacio de “La Moneda”.

INSTRUCTOR
VOP"
La “vop”, responsable de 

treinta y siete delitos, entre
ellos seis as< 
—incluyendo del

. ex-ministro Pérez Zujovic— 
fue desarticulada en los 
últimos días. Pérez Zujovic 
fué asesinado el pasado día 
ocho por un comando de la 
“Vop”.

Alende, informo también 
que la “Vop”, a la que 
pertenecen un japonés y una 
mejicana, esta última no 
identificada, tiene contactos 
con una organización que 
calificó de “fascista” chilena 
llamada “Grupo Aramburu”.

P A HIT Al Club Bachilleres 
U/lli I /11 Femenino

Está abierta la matrícula para el
CURSO INTENSIVO DE ESTUDIOS DE VERANO 1971

Serán admitidas las solicitudes por riguroso tumo de Inscripción por 
ser PLAZAS LIMITADAS.

CLASES PARTICULARES O GRUPOS REDUCIDOS
Profesorado especial siguiendo las nuevas Normas de Evaluación, de acuer
do con la actual Ley de Educación.

Las enseñanzas comprenderán:
Desde 4°. Curso de Educación General Básica, hasta 6°. Curso de Bachi
llerato.
Grupo especial para Preuniversitario.
UnaTUTORA ayudará a cada alumna a vencer los obstáculos que en
cuentre en el estudio y pueda adquirir la preparación adecuada para su
perar las pruebas en septiembre.

INFORMES: DE 6 a 9TARDE, en CANTAL
Paseo Pamplona, 23, principal (4O. E. G. B., 1°, 2°. y 3o. Cursos) 
Madre Vedruna, 11,4O. izquierda (4^*. 5O. 6o. Cursos y Preuni
versitario).
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GARCIA-RAMAL
CLAUSURO elG.E.S.I.E.

RECORDO VARIAS FRASES DE JOAQUIN COSTA |

El ministro de Relaciones
Sindicales, en su discurso de clausura 
del C. E. S. I. E., dijo, entre otras 
cosas:

“A punto de terminar, y puesto 
que de obras, sobre todo agrícola 
fluviales e hidrológicas se trata, en 
este consejo económico sindical del 
Ebro, quiero recordar un elocuente 
párrafo de Joaquín Costa, el mas 
grande y profetico soñador de los 
aragoneses del siglo pasado: “Monton 
de nieve en la montaña —decía el 
“León de Graus”^ es montón de

harina en el llano, si sabéis abrir una 
artería entre el llano y la montaña. 
Aquellos depósitos de deslumbradora 
blancura, que se forman en las 
cumbres del pirineo, no dicen más 
que frío para el hombre indolente y, 
que añadía luego como se 
transfiguraban en riqueza para los 
pueblos industriosos que saben 
trabajar y lo hacen con el 
entendimiento”.

“Plagiando aquellas bellas palabras 
de Joaquín Costa, os digo que habéis 
hecho mucho y trabajado bien. Por

UN SARGENTO USA EXPULSADO DEL 
EJERCITO POR "INDESEABLE"

Había participado en una marcha 
de protesta contra el Vietnam

ALCON BURY (Inglaterra),
17 (Efe).— El sargento Barty 
Gilfry, de 24 años de edad, 

a las fuerzasperteneciente 
norteamericanas destacadas en
esta base aérea, será expulsado 
del ejército- “como indeseable", 
por haber tomado parte en una 
manifestación anti-Vietnam, 
celebrada en Londres el pasado 
mes, según anunció ayer un 
portavoz de la base.

Otros dos soldados que 
también tomaron parte en la 
manifestación, han sido puestos 
en libertad “provisional”.

Cambios de la sesión de hoy» facilitadospj,

AJA DE AHORtt
Y MONTE DE PIEDAD DE

ZARAGOZA. ARAGON Y M

eso expreso mi agradecimiento en 
primer lugar a estos queridos 
compañeros de gobierno, a los 
gobernadores civiles de las ocho 
provincias afectadas, a los generales 
que nos acompañan y honran en este 
acto representando a las fuerzas 
armadas, a los representantes de los 
servicios técnicos provinciales, a los 
delegados provinciales.de sindicatos, 
y a vosotros los vocales de este pleno. 
Un conjunto de acciones que quiero 
personificar en vuestro^ presidente 
don Santiago Pardo Canalis.

Todos con vuestro esfuerzo servis a
España, a su engrandecimiento, y a su 
futuro. Ese futuro que sera mejor, 

' que ya lo es, que aquel presente que 
nosotros recibimos y que lo ha 
construido el pueblo español, unido y 
en paz, a las órdenes del Caudillo. En 
nuestro afán diario aportamos algo 
más para el mañana, y seguimos asi el 
ejemplo de Franco que nos lega como 
gran culminación de la ingente tarea 
que viene realizando y realiza, la 
seguridad del futuro.

Parece como si tuviera algo de 
providencial, el que celebremos este 
consejo económico sindical —a punto 
de clausurar—, aquí en Zaragoza, 
puesto que aunque cada una de las 
capitales de vuestras provincias se 
merezcan un primer plano, yo veo 
que de Zaragoza emana mucho mas 
que el aura de capitalidad de aquel 
reino qué formando un imperio 
dentro del mediterráneo, se extendió 
de la linde de la meseta castellana 
hasta el Asia Menor, incluyendo en su 
ámbitos Cerdeña, Sicilia, y Nàpoles, 
y es la de ser pilar de las mas 
hermosas devociones marianas.

Cuando esta mañana nos 
postrábamos a los pies de la Virgen 
de España, le pedíamos su ayuda para 
que estos trabajos que oficialmente 
hoy aquí se inician, se conviértan en 
una hermosa realidad al correr del 
tiempo, y que si no los podemos 
disfrutar en plenitud nosotros, 
puedan recibirlos, vuestros hijos 
como el mejor legado de unas tierras 
y unos hombres de la ribera del ebro.

durante noventa días y un 
capitán del Cuerpo Jurídico, 
Thomas Culver, perteneciente a 
la base norteamericana de 
Lakenheath, será juzgado por su 
supuesta participación en la 
organización de la protesta.
montada por grupo
“P.E.A.C.E.” (Paz). -"People 
Emering Againts Corrup 
Establishments”— (los que se 
levantan contra la corrupción), 
durante la cual fue entregada 
una nota de protesta contra el 
envolvimiento norteamericano 
en Vietnam, al embajador de los 
Estados Unidos en Londres.

COMIENZA LA OPERACION 
EVACUACION EN PAKISTAN

Entre cuatro aviones podian evacuar 
mil refugiados cada dfa

GAUHATI (Assam), 17 (Efe-Reuter).— Un gigantesco avión de 
transporte “C-130”, de la Fuerza Aérea norteamericana, salió ayer 
de esta capital en dirección al territorio indio de Tripura, para 
empezar la evacuación aérea de por lo menos, cincuenta mil 
refugiados de Pakistan Oriental. Se espera que el “C-130" traiga a 
Gauhati un primer grupo de cien refugiados, desde Agartala, la 
capital de Tripura.

También se cree que llegarán hoy a esta capital otros tres 
aviones del mismo tipo, para participar en el puente aéreo, que ha 
recibido el nombre de operación “Bonny Jack”. Entre los cuatro 
aviones se estima que el número de evacuados podría ser de unos 
mil cada día.

El Gobierno de Assam ha pedido a las autoridades de Tripura 
que se aseguren que todos los refugiados son vacunados antes de 
marchar, para evitar que el cólera se propague a Assam.

32 Oficinas en Zaragoza
460 Oficinas en 5_provinciasyenll

NUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

BOLSA DE MADRID

BANCOS Preced.

UN

Bco. Zaragozano... 
Bco. Exterior....... 
Bco. Central......... 
Bco. Español Cto. 
Bco. Hispano ....... 
Bco. Santander... 
Bco. Popular....... 
Bco. Bilbao/.........  
Bco. Vizcaya.....

ELECTRICAS

Hidro Española......  
Sevillana.................. 
Cantábrico..............  
Eléct. Viesgo..........  
Hidro. Cataluña....  
Iberduero................ 
Reunidas................. 
Unión E. Madrileña 
Penosa....................  
Fecsa 5.000........... 
Fecsa 1.000...........

MINERAS

Ponferrada..... 
Duro Felguera

SIDEROMETALURGICAS

378 
852 
746 
697 
774 
786
817 
732

229 
213 
224
206 
207 
292,50
97,50

208,50 
157,50 
223,50
226

140
68

TITO CONVOCARA 
UNA CONFERENCIA 
DEL P. C. PARA 
PONER ORDEN EN 
EL MISMO

BELGRADO, 17. 
(Efe-Reuter).— El presidente 
Tito, dijo ayer que el mes de 
octubre próximo convocará una 
cónferencia del Partido 
Comunista, para poner orden en 
el mismo, pero indicó que 
prefería evitar depuraciones.

El dirigente yugoslavo, abogó 
por la unidad y señaló que no 
pueden existir posturas 
diferentes en cada una de las 
seis repúblicas que forman el 
país.

“Debemos tener el Partido 
Comunista unificado de 
Yugoslavia. Tenemos partidos 
comunistas en las Repúblicas, 
que tienen sus programas, pero 
la línea ideológica y política del 
Partido Comunista yugoslavo es 
una y debe ser respetada”, 
afirmó Tito en una reunión de 
personalidades políticas 
celebrada en Belgrado.

“Cualquier intento para 
dividir la posición del partido es 
inadmisible. Trataremos de esto 
—añadió— en la segunda 
conferencia del partido que se 
celebrará, a más tardar, en la 
primera mitad de octubre.

Tito dijo también que hay 
algunos que no siguen la línea 
del partido y dijo: “Los que no 
puedan hacerlo es mejor que 
dejen el partido voluntariamen
te. No estoy en favor de purgas. 
Soy contrario a campañas 
esporádicas de purgas. Las 
organizaciones del partido, desde 
la base a la jefatura, deberán 
ocuparse de esto: hacer una 
selección".

A. Hornos ....
Auxiliar F. C.

ALIMENTACION

Azucarera 
Ebro....... 
Aguilas....

OUIMICAS

Petróleos......
Explosivos.... 
Energías ......

CONSTRUCCION

Dragados....... 
Urbis.............. 
Inmob. Metro 
Vallehermoso 
VARIOS

Telefónica....
Campsa.........
Tabacalera .... 
Astilleros.....  
Metro...........  
U. Fénix....... 
Ahorrofondo 
Seat...............

87
123

150,50
706
293

363
259
189

483 
263 
269
307

280 ••
308
320

79 
,187 

635 -
1.403,84 ..
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Sesión de bolsa ligeramente más Uoif.S 

bancario no acaba de tocar fondo, es a j,|cie^ 
eléctrico en sus valores principales. Tenaen^ , y

BANCARIO.— Papel en Exterior, g i
Vizcaya. seviH’^VF

ELECTRICO.— Dinero en Hidrola,
Unión y ambas Fecsas, papel en Can^bri 

MINERO.- Dinero en Ponferrada y heig gie j 
SIDERURGICO.- Dinero en Auxiliar y MU 
ALIMENTACION.- Dinero en Azúcar paM 
QUIMICO.— Dinero en Petróleos y Ener»^ 
CONSTRUCCION.— Papel en todos tjaca”'’ J 
VARIOS.— Dinero en Telefónica, y '

Seat Metro y Fénix.. o¡esg®<.ja^DERECHOS DE AMPLIACION.-"36; U"' I
Santander. 133; Exterior, 117,50; Metro, | 
Vizcaya, 311; Penosa, 37: Fénix. 342. J
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